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A n fra g e 

der Abgeordneten DR. SCHMIDT, DR. STIX 
an den Herrn Bundesminister für Verkehr 
betreffend Eisenbahnbrücken - überprüfungsvorschriften 

Im Zusammenhang mit dem Einsturz der Wiener Reichsbrücke wurde untet' 
anderem auch die befremdliche Tatsache bekannt, daß in diesem wichtigen 
baulich-technischen Bereich entsprechende Kontrollvorschriften fehlen. 
Infolgedessen erhebt sich nun die Frage, ob derartige Vorschriften in 
bezug auf Eisenbahnbrücken bestehen, bzw. ob hier eine regelmäßige über
prüfung des baulichen Zustandes gewährleistet ist. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Verkehr die 

A n fra 9 e : 

I. Bestehen detaillierte Vorschriften betreffend eine sorgfältige und 
regelmäßige überprüfung der Eisenbahnbrücken? 

2. Wenn ja, wann wurden diese erlassen und zu welchem Zeitpunkt erfolgte 
deren 1 etztmali ge Änderung bzw. Ergänzung? 

3. In welchen Abständen ist auf Grund der bestehenden Vorschriften eine 
Oberprüfung der Eisenbahnbrücken vorgesehen? 

4. Wie ist der Wortlaut der gegenständlichen Vorschriften? 
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